

Reportage en photos

Première rentrée masquée

Cette année pour la première fois dans l'histoire de l'école maternelle, tous les enseignants et les ATSEM étaient masqués pour accueillir les enfants.

Cette contrainte a généré beaucoup de questions et d'inquiétude du côté des adultes, qu'ils soient parents, enseignants ou ATSEM.

- « Comment faire pour que les enfants se sentent bien s'ils ne voient pas mon visage?
- Vais-je bien me faire comprendre?
- Vont-ils avoir peur de moi ?
- Les parents vont-ils être rassurés s'ils ne me voient pas sourire?
- ... >>

Toutes ces nombreuses questions étaient présentes dans les équipes accueillant les familles en ce jour de rentrée.





Ecole Maternelle Genevoix Montigny Le Bretonneux

A l'école maternelle Genevoix de Montigny le Bretonneux, Cécile Baudoncourt, directrice, et son équipe ont mis en place un dispositif permettant en amont de rassurer au mieux les familles nouvelles dans ce contexte si particulier :

- Lors de l'inscription fin juin, la directrice a inscrit les enfants par téléphone et a envoyé à chaque famille, la <u>vidéo d'une mascotte</u> présentant l'école aux familles.



- Elle a ensuite accueilli à la fin des vacances les familles par groupes de 5 pour une visite réelle. Les enfants et leurs parents ont ainsi reconnu la mascotte et les lieux qu'elle présentait.



Wuoissin Salli

Accueil des PS

A 09h30, les portes de l'école se sont ouvertes pour laisser entrer les petits, accompagnés de leur parent. Ils se sont vite retrouvés dans LEUR classe. Les quelques chagrins ont vite été consolés comme chaque année. Peu de parents ont eu besoin de rentrer dans la classe... suite à l'accueil réalisé juste avant la rentrée.

Les adultes ont constaté que les enfants n'étaient pas du tout impressionnés par les masques et leur attitude était semblable aux autres années.













Septembre 2020

Accueil des MS et des GS

Les enfants, accompagnés de leur parent, sont accueillis à 08h20 ou 08h30 selon leur appartenance à une classe (pour éviter les croisements). Les parents ont été informés, par mail et par affichage devant l'école, de l'horaire les concernant.

Après un passage dans la salle d'eau pour se laver les mains, un échange avec l'enseignant, les enfants ont dit au revoir à leur parent et sont entrés dans la classe.

Ils ont découvert l'espace librement.

Puis la maîtresse les a regroupés pour leur expliquer que les petits allaient arriver et que pendant ce temps, ils allaient pouvoir faire des activités qu'elle leur a présentées...



















Récréation

Toutes les inquiétudes ne sont pas levées mais on peut dire que cette rentrée s'est bien passée et comme l'a dit Lucas (enfant de MS):

« Finalement... ça passe vite! »

